

Yulimar Rojas sufre accidente de tránsito, pero sale ilesa



La Habana, 17 mar (NTN24) La tricampeona mundial de triple salto, Yulimar Rojas, sufrió un accidente de tráfico el viernes en Puerto La Cruz, Anzoátegui, cuando se dirigía a entrenar, aunque no resultó herida.

La dirección de medios de la también medallista olímpica confirmó que la atleta se dirigía al estadio José Antonio Anzoátegui para entrenar, cuando el vehículo donde viajaba chocó con una unidad de transporte público.

Rojas fue trasladada a un centro de atención médica. Posteriormente, la directora de medios de la atleta dijo “No hay nada de qué alarmarse. Gracias a Dios no pasó a peor. Gracias a todos los que se preocuparon por mí. No hubo necesidad de ir a ningún otro lugar, solo fue eso y ya”, expresó Yulimar, según la comunicadora.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/157730-yulimar-rojas-sufre-accidente-de-transito-pero-sale-ilesa>



Radio Habana Cuba